
14

25

36

市
内
の
話
題
や
出
来
事
な
ど
を
写
真
を
交
え
て
紹
介
し
ま
す
。

My
town
topics
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真剣勝負

第35回
南九州串間武道大会

児
童
60
人
野
球
の
基
本
学
ぶ

　

２
月
７
日
、
７
年
連
続
で
串
間
市
で
キ
ャ
ン
プ
を
行
っ
た

Ｊ
Ｒ
東
海
硬
式
野
球
部
に
よ
る
小
学
生
を
対
象
と
し
た
野
球

教
室
が
市
営
球
場
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
野
球
教
室
に
は
、
市

内
の
４
チ
ー
ム
に
所
属
す
る
小

学
生
約
60
名
が
参
加
し
、
選
手

か
ら
の
指
導
を
受
け
ま
し
た
。

児
童
た
ち
は
、
バ
ッ
テ
ィ
ン
グ

や
守
備
の
基
本
動
作
を
教
え
て

も
ら
い
な
が
ら
、
少
し
で
も
上

達
し
よ
う
と
熱
心
に
練
習
に
取

り
組
ん
で
い
ま
し
た
。
ま
た
、

こ
の
日
は
歓
迎
セ
レ
モ
ニ
ー
や

記
念
植
樹
も
行
わ
れ
ま
し
た
。

ＪＲ東海の選手にいろいろアド
バイスをもらって勉強になりま
した。自分のバッティングでお
かしい所など細かい部分まで優
しくわかりやすく教えてもらい
ました。中学校でも野球を続け
るつもりなので教わったことを
生かしていきたいと思います。

今後に生かす

　

２
月
14
日
、
文
化
会
館
で
「
豊
か
な
心
を
は
ぐ
く
み
、
活

力
あ
る
生
涯
学
習
社
会
づ
く
り
を
目
指
し
て
」
を
テ
ー
マ
に
、

第
23
回
串
間
市
生
涯
学
習
推
進
大
会
が
あ
り
ま
し
た
。
成
果

作
品
展
で
は
ク
ラ
フ
ト
か
ご
な

ど
が
展
示
さ
れ
、
舞
台
で
は
、

フ
ラ
ダ
ン
ス
な
ど
4
団
体
が
公

民
館
講
座
や
練
習
で
培
っ
た
成

果
を
披
露
。
そ
の
後
、
経
済
ア

ナ
リ
ス
ト
の
森
永
卓
郎
氏
が
講

演
。
森
永
氏
は
身
ぶ
り
手
ぶ
り

を
交
え
て
ユ
ー
モ
ア
た
っ
ぷ
り

に
講
演
し
、
何
度
と
な
く
来
場

者
の
爆
笑
を
誘
っ
て
い
ま
し
た
。

社
会
に
生
か
す
生
涯
学
習
を

フラダンスで成果を発表しまし
た。とても緊張したけど楽しん
で踊れました。日頃の練習の成
果を発揮できたと思います。森
永さんの講演は笑える所もたく
さんあっておもしろかったです
ね。分かりやすく理解しやす
かったです。楽しい一日でした。

楽しい一日に

大束地区・揚原

森
も り

本
も と

 明
あ き

子
こ

さん

　１月24日、市民総合体育
館などで第35回南九州串間
武道大会が開催されました。
剣道と四半的弓道の２競技
に県内外から約８００人の
選手、役員らが参加。会場
の外では粉雪が舞う中、日
頃の練習の成果を発揮し、
寒さを吹き飛ばす熱い戦い
が繰り広げられていました。

　
１
月
28
日
、
市
総
合
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー
で
『
第
10
回
わ

け
も
ん
の
主
張
南
那
珂
予
選
会
』
が
開
か
れ
ま
し
た
。
会
に

は
南
那
珂
２
市
か
ら
８
名
が
参
加
。
選
挙
や
政
治
に
対
し
て

日
頃
か
ら
感
じ
て
い
る
こ
と
を
、

自
分
た
ち
の
仕
事
や
体
験
を
交

え
な
が
ら
発
表
し
ま
し
た
。
審

査
の
結
果
、
福
島
高
校
２
年
の

山
下
み
な
み
さ
ん
と
世
良
田
佳

那
さ
ん
（
日
南
市
）
が
最
優
秀

賞
に
輝
き
ま
し
た
。
２
人
は
そ

の
後
、
２
月
13
日
に
宮
崎
市
で

開
催
さ
れ
た
県
大
会
で
そ
れ
ぞ

れ
の
思
い
を
発
表
し
ま
し
た
。 

自
分
の
未
来
に
責
任
を
持
つ

選挙に行こう
『私たちと選挙権』という演題
で発表しました。選挙について
は何も知らなかったので、この
予選会が政治について学ぶ良い
きっかけになりました。今年は
18歳選挙権も施行されます。選
挙権をもったら必ず選挙に行き、
政治に少しでも貢献したいです。

福島高校 ２年

山
や ま

下
し た

 みなみさん

大束中学校 ２年

川
か わ

﨑
さ き

 新
あ ら

太
た

さん

　

２
月
15
日
、『
第
5
回
福
島
の
子
ど
も
た
ち
宮
崎
に
来
ん
ね

キ
ャ
ン
プ
』
の
一
環
で
、
串
間
市
へ
訪
れ
た
福
島
県
の
７
家

族
21
名
が
き
ん
か
ん
た
ま
た
ま
の
収
穫
を
体
験
し
ま
し
た
。

「
た
ま
た
ま
」
の
生
み
の
親
で

あ
る
北
方
地
区
の
古
屋
修
市
さ

ん
の
ハ
ウ
ス
で
行
わ
れ
、
収
穫

の
仕
方
な
ど
を
説
明
し
た
後
、

実
際
に
き
ん
か
ん
を
収
穫
。
初

め
て
き
ん
か
ん
を
見
た
と
い
う

親
子
も
多
く
、
子
ど
も
た
ち
は

採
っ
た
き
ん
か
ん
を
そ
の
ま
ま

口
に
入
れ
る
と
、
お
い
し
そ
う

な
笑
顔
が
こ
ぼ
れ
て
い
ま
し
た
。

き
ん
か
ん
の
収
穫
を
初
体
験

初めてきんかんを収穫しました。
お菓子でしか食べたことがなく、
大きくてびっくりしました。息
子は採ってばっかりで、娘は食
べてばっかりでした。たくさん
の人が協力してくれたから宮崎
まで来られました。福島を忘れ
ないでいてくれてうれしいです。

初めて食べた

福島市在住

片
か た

平
ひ ら

 あゆみさん

悠
ゆ

生
う

くん・莉
り

緒
お

ちゃん

大束小学校 ６年

江
え

藤
と う

 悠
ゆ う

磨
ま

くん

都井御崎牧組合 組合長

諏
す

訪
わ

 英
ひ で

顕
あ き

さん

　

２
月
10
日
、
ア
ク
テ
ィ
ブ
セ
ン
タ
ー
で
市
内
６
中
学
校
と

福
島
高
校
の
生
徒
会
役
員
が
参
加
し
、
第
１
回
生
徒
会
交
流

会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
平
成
29
年
度
に
開
校
す
る
串
間
中
学

校
で
生
徒
同
士
の
ス
ム
ー
ズ
な

活
動
へ
つ
な
ぐ
た
め
の
も
の
で
、

35
人
が
参
加
。
交
流
会
で
は
、

各
中
学
校
、
高
校
の
活
動
を
プ

レ
ゼ
ン
し
、
ス
ロ
ー
ガ
ン
や
部

活
動
、
力
を
入
れ
て
取
り
組
ん

で
い
る
こ
と
な
ど
を
紹
介
。
そ

の
後
、
来
年
度
開
催
す
る
交
流

会
の
内
容
を
話
し
合
い
、
活
発

な
意
見
交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

統
合
に
向
け
て
生
徒
会
交
流

垣根をなくす
交流会の実行委員長になりまし
た。自分が中心にならないとい
けないと思うので、状況を把握
しながらみんなの意見をまとめ
て引っ張っていきたいです。責
任重大ですが、市内の中学生が
仲良くなれるように誰よりも積
極的に頑張りたいと思います。 

都井岬へ訪れた皇太子さま

皇太子さま
ご来串
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●●●●●●●●●●●●
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２
月
４
日
、
国
指
定
の
天
然
記
念
物
『
御
崎
馬
』
約
95
頭

が
生
息
す
る
都
井
岬
で
、
冬
の
風
物
詩
で
あ
る
野
焼
き
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
馬
に
つ
く
ダ
ニ
の
駆
除
と
、
食
料
と
な
る
芝

の
新
芽
の
発
芽
を
促
す
た
め
に

実
施
す
る
も
の
で
、
岬
を
管
理

す
る
都
井
御
崎
牧
組
合
の
組
合

員
ら
約
30
名
が
作
業
を
行
い
ま

し
た
。
重
油
を
染
み
込
ま
せ
た

布
を
詰
め
た
竹
の
棒
で
丘
陵
に

火
を
つ
け
る
と
、
パ
チ
パ
チ
と

音
を
立
て
て
燃
え
広
が
り
、
御

崎
馬
た
ち
は
火
や
煙
を
避
け
る

よ
う
に
移
動
し
て
い
ま
し
た
。

春
の
訪
れ
を
告
げ
る
風
物
詩

今年は天候に恵まれず２度延期
になりましたが、無事にできて
良かったです。平日のためボラ
ンティアもなく、例年より少な
い人数での作業でしたが、風が
強く、火の広がりが早かったの
で助かりました。野焼きをした
ことで春を感じてほしいです。 

御崎馬を守る

清掃の様子

市木浜
クリーン大作戦
　１月24日、石波海岸で毎
年恒例の清掃ボランティア
『市木浜クリーン大作戦』
が行われました。午前９時
から始められた作業には、
地域住民をはじめ建設業協
会、自衛隊など約300人が
参加。約４㎞に渡る石波海
岸を４カ所に分かれ、漂流
物やごみを回収しました。 


